

HOMMAGE A JOSEPHINE HUGON

Jo Hugon, 86 ans et demi, nous quitte. Après des années de bons et loyaux services à la bibliothèque de ST GERVAIS où elle assurait la permanence le mardi après-midi, sa santé ne lui permet plus de continuer. Elle est remplacée par Martine Théron de 15h30 à 17h30 le même jour.

Jo est rentrée au service bibliothécaire au pied levé, par amour des livres et des contacts humains. Elle a aimé tous les styles : romans, policiers, régions, sans en privilégier un plutôt qu'un autre. Seule exigence, qu'ils soient bien écrits.

Son plaisir, entre autres, était de converser avec les lecteurs, de les renseigner, de les conseiller .

De même qu'elle avoue avoir fortement apprécié la compagnie de Christiane Clémente qu'elle qualifie elle-même « de puits de sciences » sur tous les sujets. Elle lit beaucoup elle-même et regarde de nombreuses émissions.

Jo espère l'avoir bien secondée. Aussi s'est-elle évertuée à faire tout ce qu'elle pouvait pour la soulager dans sa tâche de responsable durant des années.

Par sa présence agréable, Jo a bien animé la bibliothèque. Merci pour ton amitié et ton aide Joséphine ; félicitations pour ton parcours. Nous te souhaitons toutes un prompt rétablissement et regrettons ton départ.

Au plaisir de te voir en qualité de lectrice car nous n'en doutons pas, le démon de la lecture... tu ne le perdras pas !

L'équipe de la bibliothèque, septembre 2022